

■ SANTA MARTA DE TORMES

Más de 700 niños participarán en las escuelas deportivas municipales durante este curso

La cifra de participantes aumenta casi el 29% en las distintas modalidades ■ Judo y kickboxing, nuevas propuestas para este año



Torneo de baloncesto con el equipo local. | ENE

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta comienza el curso con un incremento de participantes en las escuelas deportivas municipales, que acogerán a más de 700 niños en las distintas modalidades que se impartirán durante este año. Una cifra que supone un aumento cercano al 28% respecto a años anteriores, concretamente con casi 200 niños más. Incremento que también afecta a la incorporación de nuevas modalidades deportivas como judo y kickboxing a la oferta existente, lo que supone un total de 17 disciplinas diferentes las que se podrán practicar este año en la localidad.

El objetivo es que todos los vecinos interesados en practicar deporte puedan participar y escoger la modalidad que prefieran, entre tenis, patinaje, pádel, fútbol sala, baloncesto, gimnasia rítmica, atletismo, hípica, fútbol chupetines, defensa personal, gimnasia de mantenimiento, natación y piscina, kung fu en su modalidad infantil, juvenil y combate y tai chi chuán, y las nuevas de judo y kickboxing.

La concejal de Deportes, Silvia González, asegura: "Se ha ampliado la oferta de las actividades puestas en marcha en la temporada anterior, ya que el número de participantes cada año va en aumento, de modo que hemos decidido posibilitar que los más pequeños puedan practicar su deporte favorito sin tener que salir de Santa Marta".

En este sentido, la edil insiste: "Ésta es la mayor oferta de escuelas deportivas nunca antes ofrecida en el Consistorio, que trabaja ya desde hace tiempo en

convertir la localidad en un referente a nivel deportivo y que la vida de los vecinos sea más saludable desde edades tempranas".

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

LA GACETA
La Junta dice que el TAV de Astoria

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN
Investigan una trama policial

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN
o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

La nueva programación de cuentacuentos infantiles comenzará el próximo 2 de octubre

Los más pequeños de Santa Marta disfrutarán a partir del próximo 2 de octubre de nuevas sesiones de cuentacuentos y animación a la lectura, incluidas dentro del programa de extensión cultural de la Concejalía de Cultura. Los cuentacuentos tendrán lugar todos los martes por la tarde, a las 18:00 horas, en el auditorio del Enrique de Sena y permitirán disfrutar a niños y papás de las actuaciones realizadas por profesionales de la animación para desarrollar la imaginación y creatividad y fomentar el hábito de la lectura entre el público infantil. | ENE